
Beschluss: 
 
Der Antrag liegt in einer modifizierten Fassung vom 04.04.2017 vor, die die Beschlussfas-
sung im Schul-, Kultur- und Sportausschuss sowie eine Diskussion im Ältestenrat berück-
sichtigt. 
 
Ratsherr Klimm bringt den Antrag ein und begründet ihn. 
 
Ratsherr Kühl bringt für die CDU-Ratsfraktion einen Ergänzungsantrag ein und begründet 
diesen. Dem zufolge ist eine Ziffer 3 mit folgendem Wortlaut zu ergänzen: 
„Gleichzeitig ist zu prüfen, ob der Platzbedarf und das Raumprogramm des Neubaus ausrei-
chend sind, um den jetzigen und zukünftigen Bedarf an Kita-Plätzen zu decken.“ 
 
Ratsherr Andresen erklärt für die SPD-Ratsfraktion, diese Ergänzung zu übernehmen. 
 
Dem Antrag mit der somit ergänzten Ziffer 3 wird sodann einstimmig zugestimmt. 
 


